

México, D.F. a 17 de abril de 1997

Maestro Paul Leduc  
México, D.F.

Como es de su conocimiento, el Sistema Nacional de Creadores de Arte tiene como propósito establecer mejores condiciones para el desarrollo de la creación artística, así como otorgar reconocimiento a quienes contribuyen al enriquecimiento del patrimonio cultural de los mexicanos.

Me complace expresarle mi más amplia felicitación por haber sido designado creador artístico del Sistema Nacional de Creadores de Arte, distinción que confirma el esfuerzo y dedicación con que ha desarrollado su labor creativa y que ha redundado en una brillante trayectoria en beneficio de las artes de nuestro país.

Su participación en el Sistema honrará a este mecanismo de apoyo a los creadores de arte que, con su talento, dignifican la cultura de México.

Con mi reconocimiento.



Rafael Tovar  
Presidente